

#ENELPAÍS

SUMAN 112 MUERTOS POR ONDA DE CALOR





CALOR DEJA 112 MUERTOS



Del 19 de marzo al 24 de junio fueron reportados mil 559 casos asociados con las altas temperaturas en el país, así como 112 defunciones, 104 de las cuales fueron reportadas durante la tercera ola de calor en las últimas dos semanas.

Nuevo León encabeza los decesos con 64; Tamaulipas con 19; Veracruz, 15; Tabasco, cinco; Oaxaca, cuatro; Quin1559

• CASOS ASOCIA-DOS CON EL CALOR. tana Roo, dos; Sonora, dos; y Campeche con uno, de acuerdo con el Informe Semanal de Vigilancia Epidemiológica de la Secretaría de Salud federal.

En Nuevo León fue tan grave la situación que el Servicio Médico Forense contrató cajas refrigerantes, además de que reportó saturación en el servicio.

RENATA VÁZQUEZ